



Pièces	14 Pièces
Superficie	320 m²
Référence	84591877
Prix	1 785 000 €

Juan-les-Pins

Maison à vendre (06160)

Au cœur du centre-ville, au calme absolu, cette spacieuse maison de ville de 320 m² offre un refuge urbain idéal, à seulement 100 mètres de la plage. Son charmant patio, agrémenté d'une piscine, invite à la détente et à la convivialité. Au rez de chaussée: Une entrée, deux salons chaleureux et élégants, une salle à manger lumineuse dotée d'une cuisine entièrement équipée, ainsi qu'un bureau fonctionnel. Un studio indépendant avec son propre accès ajoute un espace privé. À l'étage, les 8 chambres invitent au repos, chacune bénéficiant de sa propre salle de douche et toilettes. Cette villa, décorée ...

In the heart of the city center, in absolute calm, this spacious 320 m² townhouse offers an ideal urban retreat, just 100 meters from the beach. Its charming patio, complete with a swimming pool, invites relaxation and conviviality. At ground floor: It is composed of an entrance, two warm and elegant living rooms, a bright dining room with a fully equipped kitchen, as well as a functional office. A detached studio with its own access adds private space. Upstairs, the 8 bedrooms invite you to rest, each benefiting from its own shower room and toilet. This carefully decorated villa is equipped with ...

CAPAZUR ESTATE

20, avenue Pierval Villa le secant - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

